

Informiert

10. Juli 2009

Unternehmensinsolvenzen im 1. Quartal 2009

Die Anzahl der Unternehmensinsolvenzen blieb im 1. Quartal 2009 auf dem Niveau des Vorjahresquartals. Insgesamt 24 Unternehmen meldeten eine Insolvenz an, darunter waren 18 Unternehmen bei denen ein Insolvenzverfahren aufgrund der vorhandenen Masse eröffnet werden konnte. Jeweils 5 Unternehmen aus den Wirtschaftsbereichen Baugewerbe, Handel und Dienstleistungen waren betroffen. Aus dem verarbeitenden Gewerbe waren es 2 Betriebe, die in die Insolvenz gingen.

Bei den Privatinsolvenzen ergab sich ein Rückgang von gut 20 % gegenüber dem Vorjahresquartal. Insgesamt gab es in den ersten drei Monaten des Jahres 2009 108 Privatinsolvenzen, darunter waren 82 Verbraucher. Die restlichen Privatinsolvenzen verteilten sich auf Nachläse, ehemalig Selbstständige und natürliche Personen als Gesellschafter. (Quelle: Statistisches Amt für Hamburg und Schleswig-Holstein)

Unternehmensinsolvenzen in Kiel

